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Nimmt die Papiere entgegen und wirft einen Blick darauf.

Nun, mit dem Konzept
der

Magnetschwebebahn bin ich durchaus vertraut. Und eine solche als
Schnellverbindung zwischen den Großstädten halte ich auch für interessant.
Es versteht sich aber, dass wir dafür ein vollständig entwickeltes Konzept benötigen und das
Ganze müsste mehrere Testphasen durchlaufen.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4404-b%C3%BCro-des-generaldirektors/?postID=122222#post122222

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4404-b%C3%BCro-des-generaldirektors/?postID=122222#post122222

